

POLRES

Bakti Sosial Sipropam Polres Ciamis, Wujudkan Polri yang Humanis dan Merakyat

Ciamis - CIAMIS.POLRES.ID

Oct 10, 2024 - 13:57



Polres Ciamis- Di tengah tugas berat menjaga keamanan dan ketertiban, Polres Ciamis kembali melakukan kegiatan bakti sosial yang diinisiasi oleh Seksi Propam Polres Ciamis. Tak hanya menjalankan tugas penegakan hukum, jajaran Propam Polres Ciamis terus berkomitmen untuk hadir di tengah masyarakat, terutama mereka yang membutuhkan, dalam rangka mewujudkan peran Polri

sebagai pengayom masyarakat.

Pada Kamis, 10 Oktober 2024, kegiatan bakti sosial yang dipimpin langsung oleh Kasipropam Polres Ciamis IPTU Zezen Zaenal M., S.H., M.M., berlangsung di wilayah hukum Polres Ciamis. Dengan membawa semangat kepedulian dan jiwa sosial yang tinggi, personel Sipropam turun langsung ke lapangan untuk membantu masyarakat yang berada di bawah garis kemiskinan. Kegiatan ini berlangsung mulai pukul 09.30 WIB hingga selesai, berjalan dengan aman, tertib, dan penuh kekeluargaan.

Di tengah dinamika kehidupan masyarakat yang semakin kompleks, tak bisa dipungkiri bahwa peran kepolisian tidak hanya sebatas menegakkan hukum. Polri juga memiliki tanggung jawab moral untuk hadir sebagai sosok yang humanis, yang peduli terhadap masalah sosial yang dihadapi masyarakat. Dalam konteks inilah, kegiatan bakti sosial Sipropam Polres Ciamis memiliki arti penting.

Dalam suasana yang penuh keakraban, IPTU Zezen menegaskan bahwa kegiatan ini bukan hanya sekedar seremonial, melainkan bentuk nyata kepedulian Polri terhadap masyarakat yang membutuhkan. Melalui kegiatan ini, Polri ingin menunjukkan bahwa mereka tidak hanya hadir saat ada masalah keamanan, tetapi juga ketika masyarakat membutuhkan dukungan sosial.

"Kami ingin menjadi bagian dari solusi bagi masyarakat, bukan hanya dalam hal penegakan hukum, tetapi juga dalam hal kesejahteraan sosial," ujar IPTU Zezen. Kegiatan ini, lanjutnya, adalah upaya untuk mewujudkan visi Polri yang "Tegas, Humanis, dan Merakyat."

Dalam kegiatan bakti sosial ini, sejumlah bantuan berupa makan siang yang langsung disalurkan kepada masyarakat yang membutuhkan di wilayah hukum Polres Ciamis. Bantuan ini diharapkan dapat meringankan beban masyarakat yang kurang mampu, terutama dalam menghadapi tantangan ekonomi yang kian sulit. "Kami berusaha membantu semampu kami, dalam hal ini berupa makan siang gratis yang diharapkan dapat membantu saudara kami yang membutuhkan" tambah IPTU Zezen.

Para personel Sipropam tidak hanya memberikan bantuan material, tetapi juga berinteraksi langsung dengan warga. Mereka mendengarkan keluhan, berbincang mengenai kondisi kehidupan sehari-hari, dan memberi semangat kepada masyarakat agar tetap kuat menghadapi tantangan hidup. Interaksi seperti ini menjadi penting, karena membangun hubungan yang lebih erat antara polisi dan masyarakat adalah salah satu kunci untuk menciptakan rasa aman dan kepercayaan.

"Kegiatan ini adalah langkah kecil yang bisa kami lakukan untuk membantu sesama, dan kami berharap kegiatan seperti ini bisa terus berlanjut," ujar salah satu warga penerima bantuan dengan haru.

Kegiatan bakti sosial ini juga diharapkan dapat menciptakan situasi yang kondusif di tengah masyarakat. Dengan adanya hubungan yang harmonis antara polisi dan masyarakat, potensi gangguan keamanan dapat diminimalisir. Polisi yang dekat dengan masyarakat akan lebih mudah mendapatkan informasi terkait potensi gangguan kamtibmas, sehingga langkah preventif bisa diambil lebih awal.

"Dengan semakin dekatnya polisi dan masyarakat, kami yakin keamanan di wilayah hukum Polres Ciamis bisa terus terjaga," kata IPTU Zezen menegaskan.

Melalui kegiatan bakti sosial ini, Kasipropam Polres Ciamis berharap dapat meningkatkan sinergi antara Polri dan masyarakat. "Kami berharap kegiatan ini bisa menjadi teladan bagi satuan-satuan lain untuk lebih dekat dengan masyarakat, karena sejatinya Polri ada untuk melayani, mengayomi, dan melindungi masyarakat," pungkask IPTU Zezen.

Bakti sosial yang dilaksanakan oleh Sipropam Polres Ciamis bukan hanya sekedar kegiatan seremonial, tetapi juga wujud nyata dari komitmen Polri dalam mewujudkan masyarakat yang lebih sejahtera. Kegiatan ini diharapkan bisa menjadi jembatan yang menghubungkan antara polisi dan masyarakat, membangun kepercayaan, serta menciptakan situasi yang aman dan kondusif menjelang Pilkada 2024.

Kedepannya, Polres Ciamis akan terus berupaya melaksanakan kegiatan serupa, guna terus mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat, serta menjawab tantangan sosial yang ada. Dengan Polri yang tegas, humanis, dan merakyat, masyarakat diharapkan bisa hidup dalam suasana yang aman, damai, dan sejahtera.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Propam, Polda Jabar